
 
Diocesi: Firenze, sabato l’arcivescovo Gambelli ha ricevuto il pallio
dal Papa. “Ha voluto incoraggiarmi”

“È stata per me una grande emozione, è sempre una gioia incontrare il Papa, ma anche tanti
arcivescovi e vescovi provenienti da vari paesi del mondo. Nella basilica di San Pietro si respira
l’universalità della Chiesa, il fatto che tutti siamo a servizio di un’unica missione”. Così
l’arcivescovo di Firenze, mons. Gherardo Gambelli, ha commentato quanto vissuto sabato mattina
nella basilica di San Pietro per la celebrazione eucaristica durante la quale, come altri nuovi
arcivescovi nominati nel corso dell’ultimo anno, ha ricevuto il pallio da Papa Francesco. “Quando
c’è stato il momento dell’incontro diretto – ha proseguito l’arcivescovo di Firenze –, Papa Francesco
ha voluto ancora incoraggiarmi dicendo: ‘Vai avanti, so che sei stato un grande missionario, adesso
la tua missione è qui e devi portarla avanti’. Queste parole per me sono state di grande conforto e
sostegno. Era la seconda volta che incontravo il Papa, avevo avuto modo di fargli solo un breve
saluto al termine dell’Assemblea generale della Conferenza episcopale italiana a cui ho partecipato
come vescovo eletto”.

Alberto Baviera
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